



La Colección de la Biblioteca Oretana acogerá la publicación de los trabajos premiados en la anterior y nuevas ediciones

El II Concurso 'Oretania' de Historia alcanza ámbito regional

Oretania

El Palacio de la Diputación provincial ha servido recientemente de escenario para la celebración del acto de presentación del II Concurso "Oretania" de Investigación Histórica, organizado por Ediciones C&G, con el que se pretende reconocer la valía de los trabajos de investigación histórica que se han elaborado sobre la provincia de Ciudad Real y sus pueblos, aunque en esta segunda edición se cuenta con la particularidad de que el ámbito se abre al conjunto de la región, siempre que el estudio afecte a un mínimo de dos provincias.

Ángel Caballero, vicepresidente responsable del Área de Cultura de la Diputación, institución que patrocina un premio que asciende a 600 euros, ha conferido especial importancia al concurso porque entiende que ofrece a las personas que realizan este tipo de trabajos, ya sea por cuestiones académicas o simplemente por afición, la oportunidad de obtener un reconocimiento y de publicarlo. "Y también dar respuesta a una demanda actual consistente en saber las cuestiones históricas que explican la realidad social en la que nos movemos", añadía durante el acto de presentación.

Caballero, que recordaba entonces que la Diputación ha publicado obras que implican investigaciones históricas destacables a través de la Biblioteca de Autores Manchegos, manifestaba también que un concurso como el impulsado por el director de Ediciones C&G, Julio Criado, supone que "conozcamos nuestra propia identidad y que concibamos el patrimonio histórico como elemento de desarrollo eco-



nómico". Aunque matizaba el diputado que "en la provincia se llevan a cabo ya algunas iniciativas en este sentido".

Destacable participación

Julio Criado, por su parte, explicaba que ha decidido dotar de continuidad al concurso dada la destacable participación y la positiva respuesta de los investigadores de la provincia en la primera edición. Adelantaba ante los periodistas que se han institucionalizado dos nuevos premios, el que patrocina la Junta de Comunidades, dotado con 600 euros; y el galardón destinado a destacar el mejor trabajo de in-

vestigación sobre Ciudad Real capital, por lo que serán ocho los que se entreguen en esta ocasión.

Anunciaba también que se publicarán las obras premiadas dentro de la Colección Historia de la Biblioteca Oretana, motivo por lo que en breve aparecerán publicadas las que fueron seleccionadas el año pasado en tres tomos. En principio, según Criado, está previsto editar 2.000 ejemplares, pero ha matizado que se aplicarán técnicas de gestión de venta "por si es necesario imprimir más".

Criado indicaba a continuación que se creará una bolsa para los beneficios que se obtengan de

la venta de libros y también para acoger la dotación de los premios que queden desiertos en las diferentes ediciones del concurso.

Comentaba, asimismo, que en colaboración con CEMAX Informática se está elaborando una página web sobre el concurso y que Angama Artes Gráficas colaborará en la difusión del evento con la edición de 15.000 dísticos informativos, 2.000 carteles y 5.000 cartas explicativas que serán distribuidas en colaboración con la Junta de Comunidades y la Universidad de Castilla-La Mancha con el objetivo de que lleguen a todos los rincones de la región.

De interés local

Además de los premios mayores, la organización vuelve a convocar otros seis galardones, de mayor interés local y que cuentan cada uno de ellos con una dotación de 300 euros. Es el caso de los premios «Almodóvar del Campo», «Argamasilla de Calatrava», «Calzada de Calatrava», «Ciudad Real», «Puertollano» y «Torralba de Calatrava», referidos respectivamente a los ámbitos concretos de la denominación de cada premio y cuyos ayuntamientos se vinculan al mismo. El plazo de admisión de trabajos permanece abierto hasta el 30 de junio del presente año. El fallo del jurado se hará público el 2 de noviembre de 2004, en rueda de prensa ante los medios de comunicación.

Intervenía también en el acto de presentación el delegado provincial de Cultura, Ángel López, quien aprovechaba la ocasión para felicitar a Julio Criado por tener la iniciativa de convocar unos premios de investigación y también por decidir publicar los trabajos.

Destacó, sobre todo, la capacidad de Ediciones C&G para aglutinar en torno a este excelente proyecto a un total de nueve instituciones. Y se felicitaba porque la Junta de Comunidades, a través de la consejería de Cultura, se ha incorporado a las administraciones y entidades colaboradoras patrocinando uno de los premios.

Oretania
Tu periódico
Cada 15 días

Por 1 euro
la información de
tu provincia

CERCA DE TU CASA
Tienes un punto de venta de prensa
COMPRA PRENSA
COMPRA

Oretania
Tu periódico
Cada 15 días